



## Deuxième journée compétition futsal benjamins garçons

publié le 20/12/2017

### Descriptif :

Toujours chez nous, dans notre gymnase, mais cette fois, place aux plus jeunes, les benjamins.

6 équipes se sont affrontées cette après-midi, avec beaucoup d'engagement mais aussi de fair-play. 2 groupes de 3 équipes ont permis de commencer la compétition et positionner les équipes avant les matchs de classement. Les élèves de Beauregard ayant gagné leur poule, ils ont rencontré Aigrefeuille classé deuxième de l'autre poule. Malheureusement ils ont échoué aux tirs au but, après un match nul 1-1. Cette séance de tir au but avait laissé des regrets, et pour le match de la troisième place la motivation été en berne. Notre équipe s'est inclinée 3-0 contre Saint-Martin. Le collège finit quatrième sur six. Bravo à Tierno Dialo, Maelle Deleurme, Raphaël Nageard, Timeo Garnier, Leo Boucard, Mehdi Hamel et Virgile Daubech.

Bonnes fêtes de fin d'année et rendez-vous en 2018.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.